

La Cité fête les voisins

Avec leurs tuiles rouges et leurs jardins coquets
Bien alignées dans leurs tranquilles rues
Les maisons de la cité se font souvent discrètes
Depuis 55 ans que n'ont-elles pas vu ?
Naissances, mariages, retraites...
Sur les toits, bien implantées, toujours pimpantes,
Les petites cheminées à double pot
Laissent échapper leurs trainées blanches
Maintenant en mode écolo.
Souvent modifiées par les jeunes arrivants
Les maisons des Castors gardent leur caractère
Conservant encore dans leurs murs ce bel élan
De solidarité dont les anciens sont fiers
Petites maisons, grandes familles et grands cœurs
Chaque rassemblement est un moment de bonheur.

Roger Mahé - Randonneur